

Soria, 26 de octubre de 2021

NOTA DE PRENSA

CEAT Soria se suma a la manifestación de Soria ¡YA! y anima a todos los autónomos a participar en la reclamación de la fiscalidad diferenciada

La Asociación Intersectorial de Autónomos de la Provincia de Soria (CEAT Soria) secunda la manifestación convocada por la Plataforma Soria ¡YA! bajo el lema 'Rotundamente Sí. Por una fiscalidad diferenciada ¡YA!' y anima a todos los autónomos a participar en ella, según acuerdo de la Asamblea celebrada ayer lunes.

CEAT Soria considera vital para la supervivencia de los autónomos de la provincia el tratamiento fiscal diferenciado para Soria aprobado en abril por la Comisión Europea, que supondría la reducción de un 20% de los costes laborales de los negocios de la provincia.

En opinión de la Asamblea de la Intersectorial de Autónomos, la aplicación de esta medida es crucial para la recuperación de la crisis provocada por la pandemia, en unos momentos en los que el reflote de la actividad productiva está muy condicionada por factores tan limitantes como la subida de la luz, la falta de materias primas y suministros o la crisis del transporte marítimo, entre otros.

CEAT Soria recuerda que el mundo empresarial de Soria viene trabajando en la necesidad de estas ayudas desde hace años a través de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) que, junto a las CEOEs de Cuenca y Teruel, han solicitado reiteradamente el tratamiento fiscal diferenciado para estas tres provincias, cuya baja densidad de población compromete la competitividad de las empresas y autónomos que operan en ella.

La Asociación Intersectorial de Autónomos de la Provincia de Soria considera urgente la puesta en marcha del mandato europeo que supone una oportunidad histórica para la supervivencia de los negocios de sus asociados y el mantenimiento del empleo.

Por ello, CEAT Soria anima a los más de 7.000 autónomos de la provincia de Soria a participar en la manifestación, que partirá a las 20 horas de la plaza Mariano Granados de la capital el viernes, 29 de octubre.

Creada en 2004, la Asociación Intersectorial de Autónomos de la Provincia de Soria (CEAT Soria) realiza una defensa a ultranza de los intereses de los autónomos, buscando para su actividad el mejor marco normativo. CEAT Soria es una de las 45 Asociaciones que conforman FOES y es miembro de CEAT Castilla y León y de la Confederación Española de Autónomos (CEAT).

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es